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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

• 

?Gabinete dosYsèreidõç 

REQUERIMENTO N°._466 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Derniva I de Oliveira Junior, A REFORMA DO PÁTIO DA 

FEIRA DO CEASA DOBAIRRO TANCREDO NEVES COM IMPLANTAÇÃO DE 

MONITORAMENTO ELETRÕNICO; O ORDENAMENTO E PADRONIZAÇÃO 

DAS BANCAS UTILIZADAS PELOS FEIRANTES, BEM COMO, 

FECHAMENTO ( em grade) DA PARTE LATERAL QUE DÁ ACESSO AO 

PATIO CEREALISTA, devido aos altos índices de furtos verificados naquela 

localidade. Reiterando o requerimento N°294/2021.  

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

Gilmán • soares Silva 
(Glim ;o Marinho) 

- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da  Bahia- 

Ga binete doyereadorpilmário,MarinhOl  

REQUERIMENTO N° 467 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos juntamente com o secretario de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA R ACADEMIA DA SAÚDE NA AVENIDA DR 

ADALTO NO BTN 2, NOS MOLDES DA PRAÇA SAGRADA FAMÍLIA NO BTN 

3. Reiterando o requerimento N°255/2021.  

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

Gilmári 	oares Silva 
(Gilm no Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado dà Bahla- 

Gabinete—  d6VereadorpMniáa;Mánantio 

REQUERIMENTO N°._468 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Senhor prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 
Santos, juntamente corri() A,ninistrador do Bairro Tancredo Neves Senhor Miguel Leite da 
Silva Júnior, solicitando A LAVAGEM DA PRAGA PADRE LOURENCO SEMPRE APÓS AOS 
FINAIS DE SEMANA ESPECIFICAMENTE NA PARTE DOS QUIOSQUES QUE 
COMERCIALIZAM ALIMENTOS LOCALIZADA NO BAIRRO TANCREDO NEVES II. Pelas 
razões e justificativa expostas a seguir. Reiterando o requerimento N°1171/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a sociedade que reside no referido Bairro, e ainda, relatos das pessoas que 

possuem quiosques para comercialização de alimentos na praça aqui em apreço, solicita-se do 

poder público municipal da nossa cidade, que envide os esforços que se fizerem necessário, no 

sentido de proceder com a assepsia da praça já especificada. 

Outrossim, sugere-se que a referida limpeza seja realizada sempre após os finais de semaria 

tendo em vista uma maior concentração de pessoas durante o sábado e domingo. 

Ademais, o presente requerimento, visa tão somente atender a sociedade em geral que reside 

no Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como a garantia da salubridade daquele 

ambiente. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as demandas importantes, 

necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em que, PEDE 

DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, e 04 de Junho de 2024. 

Gilmã • oares Silva 
(Gilme io Marinho) 

- Vereador - 

V
TESTO O RECEfilMENTO PROT. Alté.E 

r 	O 	n G 	de 20Z5_ 

C'tc-crtn?rio A Istra tive 



PRESIDENTE 

APROVADO(A)NASESSÃON°  2}±19- 
11 CE 	 

VOTOS CONT5A 	  
11 

"tti" DA C 	t 6,  12-u 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 
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REQUERIMENTO N°.  469  /2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando, A 

CLIMATIZAÇÃO DOS POSTOS DE SAÚDE LOCALIZADOS NO COMPLEXO 

BTN DESCRITOS A SEGUIR: PSF DO BAIRRO RODOVIÁRIO, PSF SÃO 

JOÃO, PSF SANTA QUITÉRIA,PSF DO SANTA INÊS, PSF DELMIRO 

GOUVEIA, PSF PADRE LOURENÇO E PSF DO MARINA FRANÇA. Reiterando 

o requerimento N°243.12221. 

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

4digeif 

ore' 
Gilmán oares Silva 
(Gilm lo Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do VereadorPilmário:Marinho 

REQUERIMENTO N°. 470 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne íemeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercícios — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 

de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando, A 

CLIMATIZAÇÃO DAS SALAS DE AULAS EM COLÉGIOS DO MUNICIPIO 

NÃO CONTEMPLADOS, tomando como exemplo o que se verifica nas 

instalações do colégio municipal João Bosco. Reiterando o requerimento 

N°228/2021.  

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

Gilmári 	oares Silva 
(Gilma lo Marinho) 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da  Bahia- 

:GabinetéTdo y rereTdOi• 

REQUERIMENTO No. 471 / 2024. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco do's 

Santos juntamente com o secretário de lnfraestrutura, Senhor Francisco Alves 

de Araújo e ao Secretário de Administração do Bairro Tancredo Neves, Senhor 

Miguel Leite da Silva Júnior , SOLICITANDO A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA 

DA RUA DOM PEDRO .5 DA RUA EPITÁCIO PESSOA (RUA DO CANO — BTN 

1), LIGANDO O TREVO DO PARQUE AQUÁTICO (PRAINHA DO 

CANDEEIRO) ATÉ A BR- 110, NO BAIRRO PA4. Reiterando o requerimento 

N°1071/2021. 

Justificativa: Essa proposição visa trazer melhores condições para os 

transeuntes que por ali passam, facilitando o acesso entre o centro da cidade e 

o polo industrial. 

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

Gilmário Soares Silva 

(Gilmario Marinho) 

-Vereador - 

AFJTO O RECEBIMENTO PROT. N° 
11 EM PS P.G 	de 20r2M 

cÜ 
SecreZr1 



PRESIDENTE 

UROVADO(A)NASESSAON° o2.1  
Diz  f1 3./ CG 12A POR 

VOTOS CONTRA 	 

MESA DA C.M./PA. ./4-1 06 1 ZLi 

-s La .F.,À4-..shià-: 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete doYereador,Gilmáno a mtiO 

REQUERIMENTO N°. 472 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO À 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM ACADEMIA DA SAÚDE, NO 

POVOADO VILA MATIAS. Reiterando o requerimento N°670/2021. 

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

4.100. 
Gilmar ..oares Silva 

(Gilm elo Marinho) 

- Vereador - 
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REQUERIMENTO No 473 /2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PC-áTOS DEGNIBUS AO LONGO DE TODAS AS RUAS 

QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO NO 

BAIRRO TRÊS LAGOAS (03LAGOAS). Tendo em vista que o transporte coletivo já 

atua nessa região e nãohá esse apoio para os passageiros. Reiterando o requerimento 

N°752/2021.  

Sala das Sessões, em 04 de junho de 2024. 

Gilmári 	°ares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

: Gabinete& Ç,ereaciorditniatFo MaiintiV 

REQUERIMENTO N°. 482 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente perante a 

Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa,requerer que se digne 

reii(vitter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercicios — Marcondes 

i'rancisco os Santos, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor Francisco 

Alves de Araújo. SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE PONTOS DEÔNIBUS 

AC LONGO DE TODAS AS RUAS QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA 

TiE TRANSPORTE COLETIVO NO BAIRRO CELIDONE DE DEUS. Reiterando 

o -equerimento N°664/2021.  

Justificativa: Tendo em vista que o transporte coletivo já atua nessa região e não há esse 

apoio para os passageiros 

Sala das Sessões, em 07 de junho de 2024. 

Gilmar o oa es Silva 

(Gilmártio Marinho) 

- Vereador - 
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PRESMENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°, 483  2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

7equereT que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercitio — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente como secretário de 

Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE PONTOS DEÔNIBUS AO LONGO DE TODAS AS RUAS 

QUE SÃO CONTEMPLADAS PELA LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO 

NO BAIRRO TANCREDO NEVES I (BTN 1). Tendo em vista que o transporte 

coletivo jâ alua nessa região e não há esse apoio para os passageiros. Reiterando o 

requerimento N°738/2021. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2024. 

Gilmán• 	ares Silva 

(Gilmano Marinho) 

- Vereador - 
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PRESIDENTE 

4 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereadordilmário Marinic; 

REQUERIMENTO N°.  484/ 2024  

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 
I nfraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando, A 
CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE PARA ATENDER OS MORADORES DAS 
UNIDADES HABITACIONAIS DO CONDOMÍNIO JOSEFINO TEIXEIRA I E II, 
LOCALIZADOS NO BAIRRO TANCREDO NEVES III NESTA URBE. 
Reiterando o requerimento N°1074/2021.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com as pessoas contempladas com unidades de habitação daquele 

condomínio, bem como, através de visita in loco, verificamos a realnec,essidade 

em atender aquela comunidade. Pois, é público e notório que setrata de 

pessoas com menor poder aquisitivo, merecendo uma atenção especial por 

parte do poder público municipal. 

Salienta-se que tal demanda, advém do clamor das pessoas que ali residem, em 

especial, o público feminino que precisa trabalhar e não tem com quem deixar 

seus filhos, e tampouco condições de pagar pelos serviços de uma secretária do 

lar. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

O‘BINETE DO  VEREADOR  GILMÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 485 / 2024. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal em Exercido — Marcondes Francisco Dos Santos, juntamente 

coM Secretário de Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando A 

CONSTRUÇÃO DE UM PONTO DE ÔNIBUS NO CONDOMÍNIO BEIRA RIO. 

Pelas razões e justificativas expostas aseguir. Reiterando o requerimento N°1052/2022.  

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no condomínio beira rio, bem como, atreves 

de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 

p:ecisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentindo de construir um ponto 

de ónibus na frente do condomínio aqui em referência. 

Saliente-se que a demanda ora apresentada, e um desejo da sociedade que reside 

naquele condomínio, uma vez que não desfrutam de um espaço adequado para ficarem 

espera dos transportes que circulam naquela área da nossa cidade. 

Em tempo, NOTIFICAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 

importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em que, 

PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2024. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAU 
-Estado da Bahia 	- 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho:: 

REQUERIMENTO N°. 486 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 
de Saúde Senhor Alexel Vinicius da Silva, SOLICITANDO A 
CONTRATAÇÃO DE AGENTES DE SAÚDE, considerando que as áreas de 
cobertura dos PSF necessitam deprofissionais, tanto na área urbana quanto na 
rural do município. Reiterando o requerimento N°453/2021.  

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia- 

Gabinete do Vereador Gilmário MaritdM 

REQUERIMENTO N°. 487 / 2024. 

O Vereador que esta subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercicio — Marcondes Frasncisco dos Santos, juntamente com o secretario 

de Infraestrutura, Senhor Francisco Alves de Araújo. Solicitando, A 

RECUPERAÇÃO DA ESTRADA VICINAL DOS POVOADOS ANGICO I E II, 

INCLUSIVE COM COLOCAÇÃO DE CASCALHO, com o mister de melhorar a 

drculação de veículos bem como, o transporte de alimentos produzidos nestes 

povoados até o centro e feira livre da cidade. Reiterando o requerimento 

N°454/2021.  

Sala das Sessões, em 10 de junho de 2024. 
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